

Einbrecher stehlen Schmuck aus Rimbacher Wohnhaus - Zeugen gesucht!



In Rimbach sorgte ein besonders dreister Einbruch für Aufregung! Am Montag, dem 25. November, haben unbekannte Täter in der Zeit von 14.30 bis 19.30 Uhr in ein Wohnhaus im Nelkenweg gegriffen und dabei ein Fenster gewaltsam geöffnet. Die Kriminellen schlichen durch die verborgenen Ecken des Hauses und entwendeten wertvollen Schmuck – einfach unerhört!

Nach ihrer schamlosen Tat flüchteten die Einbrecher mit der Beute in unbekannte Richtung. Die Polizei bittet nun die Bevölkerung um Mithilfe. Jeder Zeuge mit wichtigen Hinweisen ist aufgerufen, sich umgehend beim Einbruchskommissariat K 21/22 in Heppenheim zu melden unter der Telefonnummer 06252/7060. Jede noch so kleine Information könnte entscheidend sein!

Aufruf zur Hilfe!

Die Richtung, in die die Ganoven entkamen, bleibt ein großes Rätsel. Sicherlich sind viele Anwohner besorgt und möchten, dass solche Vorfälle aufhören. Die Polizei steht bereit, um jeden Hinweis zu prüfen und gemeinsam die Täter zu fassen!

Statistische Auswertung

Ort: Pankow, Deutschland

Vorfall: Wahlen

Beste Referenz: berliner-zeitung.de

Weitere Infos: rbb24.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)